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会長告知 

ふたご座流星群は 

いかがでしたでしょうか 

会長 萩田 均 

１４日のふたご座流星群はいかがでしたでしょう

か、皆さんの願いが叶いますように、私は感激のあ

まり願い事を言うことを忘れました。 

１２月１２日は諏訪湖ロータリークラブ創立記念日

でした。本日の年次総会により次年度、２０２３－２０

２４年度、３９期の当クラブの理事役員を決めていた

だきます。その後、２月２６日に予定をしていますＩＭ

インターシティミーティングについて開催方法につ

いて、御子柴実行委員長より説明をさせていただき

ます。コロナ過の大きな波の中、十分な備えをして

実施したいと考えます。皆さんの協力をお願い申し

上げます。 

コロナ過の中、長野県において感染者数が最大に

なり、病床使用率も６０％を超え、私たちにも感染の

危機が迫っています。以前において、感染爆発の

あった大阪府や沖縄県においては免疫保有率が４

０％を超え集団免疫の状態になりつつあります。長

野県においては、感染者数が人口の１５％、免疫率

が９％とお聞きします。ともに低い値です。これが良

い悪いの、話ではなく、これから私たちはウイズコロ

ナに向かい、社会生活にどう取り組むかを考えてい

きたいと思います。私の所属している合唱団、河西

さんの奥さまも御一緒させていただいている。しもす

わ混声合唱団では、１２月２４日、クリスマスイブの日

に第１３回の定期演奏会を下諏訪総合文化センタ

ーにおいて２時から開催します。２０２０年６月予定

であったものを、コロナ過の中３回延期をしてきまし

た。歌や音楽は人の生活において必要なものとは

言いかねます

が、心の栄養に

なると思います。

楽しい曲を多く歌

います。関心の

ある方、ご来場を

お待ちしておりま

す。入場は無料

です。 

コロナ感染レベルが高い今、お弁当の食事による

通常例会を開催しております。先週の例会の折に

おいてお弁当は持ち帰る予定での開催でしたが、

ここでとりたいとの意見も多く、本日は１テーブル３

人がけを２人に変更してもらってあります。本日の理

事会に諮って、このテーブル配置において黙食に

よる食事をできるかの判断をしていきます。県にお

いても感染リスク１０分の１県民運動を提唱していま

♪今週のことば

会員数 34人 4人 6,000円

出席対象 33人 累　計 349,000円

出席者数 19人 目標額 60万円

出 席 率 55.9% 達成率 58.1%

前回修正 68.6% ZOOM出席

　来週のプログラム 1月１２日 第１769回例会　大社参拝と通常例会

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ

本日総会そしてIM実行委員会よろしくお願いいたします　　萩田均
急に寒くなりました。皆様体調には十分注意してください　　宮坂英貴
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す。できる限り通常の生活を取り戻すべく、感染に

対し警戒をしていきます。 

◇幹事報告◇ 
【報告事項】 

メルボルン国際大会 登録料割引期限内のご登

録のお願いが届きました。 

【受領文書】 

１）ハイライト米山が届きました。 

２）コーディネーターニュースが届きました。 

第１７６７回例会 
２０２２－２０２３年度 通常総会 

担当 会長幹事 

２０２３－２０２４年度役員理事の選出について会長

よりつぎのように提案されました 

「細則第３条理事及び役員の選挙」「内規第１条役

員及び理事指名委員会」に基づき次期役員及び理

事候補者を下記の通り選考し「内規第２条役員及び

理事の決定」に基づき１２月８日の理事会で承認さ

れ、２０２３－２０２４年度役員及び理事予定者の承

諾を受けましたので、本日の総会に上程いたしま

す。 

２０２３年―２０２４年役員及び理事予定者 

会     長  萩田 均  （理事） 

直前会長    萩田 均  （理事） 

会長エレクト  太田 淳也 （理事） 

副会長（クラブ奉仕委員長） 

小口 直久 （理事） 

幹事    望月 勉  （理事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計    河西 達雄 （理事） 

職業奉仕委員長   宮澤 孝良 （理事） 

社会奉仕委員長   宮坂 英貴 （理事） 

国際奉仕委員長   北原 数也 （理事） 

青少奉仕委員長  小松 孝弘 （理事） 

クラ会報雑誌広報委員長 

御子柴文夫 （理事） 

ＳＡＡ    西澤 賢二 （理事） 

副幹事    小笠原 仁（オブザーバー） 

審議の結果全員承認されました。皆さん頑張ってく

ださい 

２０２２－２０２３年度諏訪グループ 

ＩＭ実行員会 

御子柴文夫 IM実行委員長より、2月 26日開催の

諏訪グループ IM実行委員会の説明があり、大まか

な説明後各担当委員長より解説と説明がありまし

た。かなり大掛かりな事業です。 

吉澤諏訪グルー

プガバナー補佐と

諏訪湖ロータリーク

ラブのため大いに

協力しましょう 

今後数回実行委

員会が開催される

予定です 

吉澤諏訪グループガバナー補佐 

 

次年度役員の皆さん 


